

Le défi pissenlits

Au mois de mai, on laisse pousser les pissenlits pour aider les abeilles ! Les pissenlits sont l'une des premières sources qui permet à nos précieux alliés les insectes pollinisateurs de reprendre leurs forces au printemps, après un rude hiver passé sous la neige. Sans leur précieux soutien, le savoureux café du matin, l'abondance de fruits, de légumes et de noix feraient partie du domaine des rêves.

Lancé en 2021 par un couple de Québécois, ce défi a pour but de sensibiliser la population à l'importance des insectes pollinisateurs sur notre planète ainsi qu'à offrir nectar et pollen aux abeilles grâce aux pissenlits qui sont naturellement présents dans nos jardins. Ce coup de pouce donne ainsi suffisamment d'énergie aux abeilles pour commencer la saison de pollinisation des plantes.

Il consiste à ne pas tondre sa pelouse au mois de mai en vue d'y laisser pousser les pissenlits pour une durée d'au moins 3 semaines. Il est bien sûr possible de tondre les parties du jardin qui ne présentent pas ou que peu de pissenlits et laisser ces fleurs jaunes pousser dans les coins où elles ont déjà pris leurs marques. On profite encore un peu de ces fleurs jaunes et on ne se dépêche pas de tondre dès les premiers rayons de soleil, ceci pour fournir des provisions aux pollinisateurs.

Il faut noter qu'un tiers de notre alimentation dépend des insectes pollinisateurs. Leur taux d'extinction étant de 100 à 1000 fois plus élevé que la normale, il est temps d'agir pour les aider. C'est un petit geste pour l'être humain, mais combien énorme pour nos abeilles et notre planète.

Laissons cette belle fleur ensoleillée rayonner dans nos jardins ! Elle donne des couleurs et de la vie à la nature, un peu morose cette année.

Sources : mieletco, princeville.quebec, ville.valdor.qc.ca